

Aidia, entreprise de services à domicile qui compte une agence à Bertrichamps (Meurthe-et-Moselle) et une autre à Epinal (Vosges), intègre le groupe **FRANCE PRESENCE** : un réseau d'agences qui apportent une réponse personnalisée et pérenne pour l'accompagnement à domicile des personnes âgées ou en situation de handicaps (adultes et enfants). Déjà aux côtés de plus de 1.500 personnes fragiles au niveau national, principalement en Gironde, en Île-de-France, en PACA et en Auvergne-Rhône-Alpes, le groupe France Présence va désormais apporter son expertise du domicile dans la Région Grand-Est et contribuer à améliorer le quotidien des personnes fragilisées pour leur permettre de vivre chez eux en toute confiance. <https://www.france-presence.fr/>